



Es gibt ja Erfindungen, die sind eigentlich total simpel, aber trotzdem irgendwie sinnvoll. Das folgende Beispiel könnte genau das verdeutlichen. Auf der Weltleitmesse für den Gartenbau, der IPM 2015 in Essen (27.-30.01.), hat eine Hobbygärtnerin aus dem nordrhein-westfälischen Bad Wünnenberg einen Messestand, weil sie aus der Laune heraus etwas erfunden hat, wofür ihr wahrscheinlich schon bald viele sehr dankbar sein werden. Die Rede ist von einer Fingerschaufel. Was das ist, erklärt die Erfinderin selbst.

Leadin

Es gibt ja Erfindungen, die sind eigentlich total simpel, aber trotzdem irgendwie sinnvoll. Das folgende Beispiel könnte genau das verdeutlichen. Auf der Weltleitmesse für den Gartenbau, der IPM 2015 in Essen (27.-30.01.), hat eine Hobbygärtnerin aus dem nordrhein-westfälischen Bad Wünnenberg einen Messestand, weil sie aus der Laune heraus etwas erfunden hat, wofür ihr wahrscheinlich schon bald viele sehr dankbar sein werden. Die Rede ist von einer Fingerschaufel. Was das ist, das hat die Erfinderin unserem Reporter Tim Kuchenbecker einmal erzählt.